

ESPAGNE. — Le congrès catholique d'Espagne. — Un congrès catholique s'est ouvert à Santiago. Tous les orateurs ont condamné les attaques dirigées contre l'Eglise et l'attitude de certaines personnes se disant catholiques, qui méprisent les enseignements du Souverain Pontife et des prélats et s'érigent en maîtres de la doctrine.

TURQUIE. — Mgr Cyrille Geha, patriarche d'Antioche. — Les archevêques et évêques grecs catholiques réunis en synode électoral à Ain Traz, viennent de proclamer patriarche d'Antioche Mgr Cyrille Geha, archevêque d'Alep, de Séleucie et de Cyr.

Le 28 juin dernier, à la première session du synode, au moment où l'on apportait aux Pères un télégramme du Souverain Pontife, avec ses vœux et sa paternelle bénédiction, l'assemblée, d'une seule voix, acclama Mgr Cyrille Geha, patriarche d'Antioche, d'Alexandrie, de Jérusalem et de tout l'Orient.

Quelques instants après, le nouvel élu était conduit processionnellement à l'église où il recevait la crosse pastorale. Sa Béatitudo a pris le nom de Kyrillos VIII.

On sait que Sa Béatitudo a montré, en plus d'une occasion, sa sympathie pour la France.

BIBLIOGRAPHIE

Actes Episcopaux

QUÉBEC. — 24 juillet 1902. — *Circulaire au Clergé.* —
Mort de Son Eminence le Cardinal Ledochowski.